

*Teruel - E. PRESS*

Los ayuntamientos de Bezas, Albarracín y Gea de Albarracín han solicitado la ampliación del espacio del Paisaje Protegido de los pinares de Rodeno, en el que se encuentra el paraje de Dornaque, para que pase de las actuales 3.335 hectáreas a las 7.000 y para que incluya las zonas que presentan la misma combinación de piedra de rodona y pino.

Este paraje se ha convertido en un centro turístico de excepción en la comarca. De hecho, el centro de interpretación de Dornaque sigue abierto durante el verano para acercar a sus visitantes la vegetación y la fauna de los pinares de Rodeno, así como su geología. Está abierto todos los días de 10.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas.

La piedra rodona, los pinos resineros y el arte rupestre levantino son la carta de presentación del Paisaje Protegido de los Pinares de Rodeno, único enclave en Aragón con esta figura de protección. El centro está situado a cuatro kilómetros de Bezas y , entre sus actividades, destacan las rutas senderistas y las visitas a las pinturas rupestres.